



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Gabriel Yonanda
Nomor Induk / NISN : 4017 / 0143699903
Sekolah : SD Kanisius Girisonta
Alamat : Jl. Soekarno- Hatta No. 97 Bergas

Kelas : Kelas IV
Fase : B
Semester : II (Dua)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	84	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan contoh- contoh doa syukur secara bersama, menyebutkan cara menghormati orang tua, menjelaskan bahwa hidup bermakna dan harus dihormati, menjelaskan bahwa manusia harus saling menghormati.
2	Pendidikan Pancasila	83	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal dan memahami keutuhan NKRI . Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan pentingnya kerukunan, saling berbagi, dan tolong menolong dengan benar.
3	Bahasa Indonesia	84	Menunjukkan kemampuan dalam memahami tanda baca dalam penulisan nilai uang, mengidentifikasi informasi dalam isi dan gambar teks, menentukan informasi fakta dan opini dalam teks. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi kalimat efektif.
4	Matematika	79	Menunjukkan kemampuan dalam menafsirkan data dari diagram batang. Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan ciri- ciri bangun datar, menjelaskan komposisi dan dekomposisi bangun datar, menyajikan data dalam bentuk pictogram.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	82	Menunjukkan kemampuan dalam mendeskripsikan kebutuhan dan keinginan, menjelaskan peraturan untuk ketertiban dan sanksi. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan perkembangan kerajaan- kerajaan di Indonesia, menjelaskan warisan budaya di lingkungan sekitar.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	81	Menunjukkan kemampuan dalam memahami variasi dan kombinasi pola gerak langkah kaki pada aktivitas gerak berirama, menjelaskan pentingnya kebugaran jasmani terkait dengan kesehatan, menjelaskan cara menjaga kebersihan alat reproduksi. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan aktivitas pengenalan air.
7	Seni Budaya	80	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal motif- motif pada layang- layang, membuat jadwal pelajaran hias berdasarkan rancangannya. Menunjukkan kemampuan dalam memahami bentuk dan fungsi sederhana wayang.

8	Bahasa Inggris	79	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi waktu, menyebutkan kosakata tentang kendaraan. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi kegiatan sehari-hari, mengidentifikasi adverb of frequency.
9	Bahasa Jawa	79	Menunjukkan kemampuan dalam memahami isi dan pesan dalam cerita rakyat sage, menceritakan isi tembang Gambuh, menulis aksara Jawa yang menggunakan sandhangan panyigeg wanda dan pasangan. Menunjukkan kemampuan dalam memahami ide pokok dan ide pendukung dari teks deskripsi tentang peristiwa alam.
10	Tembang Jawa	83	Menunjukkan kemampuan dalam memahami tembang dolanan dengan penjiwaan, tepuk birama, dan gerak, memahami tembang macapat dan nilai sastranya.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, mampu menerapkan Dwi Dharma maupun Dwi Satya dan mengenal Peraturan Baris Berbaris (PBB).
2	Drumband	Baik, mampu menguasai teknik- teknik dasar serta memainkan beberapa lagu.
3	Komputer	Baik, mampu menguasai MS Word dan Paint.
4	Menggambar	Baik, mampu menguasai teknik menggambar serta pewarnaan.

KEHADIRAN	
Sakit	1 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan :

Naik Kelas V (Lima)

Orang Tua Peserta Didik

Bergas, 22 Juni 2024

Guru Kelas

Lucia Dewi Kartika Sari, S.Pd.

G. 83064

Kepala Sekolah

Maria Paula Arum S.N., S.Pd.
G. 9322

